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Cap-d'Ail centre-ville, proche Monaco, au-dessus de la plage Mala,
découvrez ce charmant appartement de type 3 pieces, qui jouit d'une
exposition plein sud et d'une jolie vue mer dégagée. L'intérieur, en
parfait état, se compose d'une jolie entrée avec rangements, un
lumineux séjour avec balcon et cuisine américaine équipée, deux
chambres dont une parentale de 16m?2 avec un beau dressing ainsi
qu'une salle de bain et des WC indépendants. Ses prestations haut de
gamme incluent une climatisation réversible. Appartement clé en main,

vendu meublé et prét a vous accueillir. Proche tous commerces et ...

Cap-d'All town centre, near Monaco, above Mala beach, discover this charming
3-bedroom flat, which enjoys a south-facing position and a lovely, unobstructed sea
view. The interior, in perfect condition, comprises an attractive entrance hall with
storage space, a bright living room with balcony and open-plan fitted kitchen, two
bedrooms, one of which is a 16-m2 master bedroom with an attractive dressing
room, as well as a bathroom and separate toilet. Its top-of-the-range features

include reversible air conditioning. This turnkey flat is sold furnished and ready to
move into. Close to all ...
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